



## Muerte de Ifigenia Martínez: Realizan homenaje de cuerpo presente en la Cámara de Diputados



Hoy 7 de octubre, la Cámara de Diputados realiza un homenaje de cuerpo presente a la diputada **Ifigenia Martínez**, quien murió este sábado 5 de octubre.

Unos minutos después del mediodía, se reportó la llegada del cuerpo de Ifigenia Martínez a la Cámara de Diputados, donde fue recibida con aplausos por familiares, amigos y legisladores de ambas cámaras del Congreso de la Unión.

La ceremonia luctuosa para la presidenta de la Cámara de Diputados tiene lugar en el Salón de Sesiones del palacio legislativo de San Lázaro.

La ceremonia luctuosa para Ifigenia Martínez inició con un minuto de silencio para quien se desempeñaba como presidenta de la Cámara de Diputados hasta el día de su muerte.

“Solicito a todas y todos los presentes ponerse de pie para guardar un minuto de silencio en homenaje a nuestra querida compañera”, pidió Sergio Gutiérrez Luna, vicepresidente de la Cámara de Diputados.



Además fue reproducido un video semblanza de la vida y obra de la histórica legisladora mexicana, en el que se destacó su trayectoria académica y política, así como sus logros y sus luchas.

Al término del video, los presentes dedicaron un minuto de aplausos a Ifigenia Martínez.

Legisladores de los grupos parlamentarios con representación en el Congreso de la Unión hicieron uso de la tribuna para dedicar unas últimas palabras hacia Ifigenia Martínez.

“Una mexicana entrañable, una comprometida con la democracia y la igualdad”, así calificó a Ifigenia Martínez la senadora Amalia García Medina, de Movimiento Ciudadano. También destacó que el resto de los legisladores deberían seguir el ejemplo de la fallecida diputada.

“Si sintetizáramos aquello que la explica y la significa, diría yo que es su compromiso con la lucha de un país mejor, siempre el amor a México”, agregó.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/muerte-de-ifigenia-martinez-realizan-homenaje-de-cuerpo-presente-en-la-camara-de-diputados/>